
 

 
 

 
 

  

 
 

  

 

 

 
 

《白石区》 毎週月曜日10:30～11:30 

『広田まゆみのすっきりマンデー』放送中！！ 

エフエムしろいし《８３．０MHz》 

《厚別区》 毎週水曜日19:00～19:59 

『広田まゆみのイノベーション北海道 

～ひろまるつながるNPOな仲間たち』放送中！！ 

ＦＭドラマシティ《７７．６MHz》 

2024年7月15日 ひろまる通信 号外 

発行 広田まゆみ 

住所 〒003-0025 

札幌市白石区本郷通7丁目北1-28 
TEL:011-860-8666 FAX:011-860-8667 

E-mail：office@hiromaru.jp  

URL：https://hiromaru.jp 

北海道議会議員 広田まゆみ オフィシャルサイト 

https://hiromaru.jp/ 

QRコードで簡単にアクセスできます！ 

 
▼ 広田まゆみ 

https://www.facebook.com/mayumi.hirota.94 

▼ 北海道議会議員 広田まゆみ政務事務所 

https://www.facebook.com/hiromarujimusyo 

 Ｘ（旧Twitter） @hirotamayumi

毎月１回、白石各地で『ひろまる相談サロン(個別の道政相談会)』を開催中です！ 

今回は、平和通にある「カフェヨベル（旧白石まちづくりハウス）」さんの一角で、 

“個別のよろず相談会”を開催します。 

※ご相談希望の方は、原則予約制（お一人30分）です。 

事務所までお問合せください。（TEL：860-8666） 

尚、差し支えなければ、事前に相談内容の概要をお知らせください。 

1948年に軍隊を廃止。軍事予算を社会福祉に充て、国

民の幸福度を最大化する道を選んだコスタリカの奇跡

に迫ったドキュメンタリー『コスタリカの奇跡 ～積極

的平和国家のつくり方～』を上映します！ 

★公式サイト https://www.cinemo.info/48m 

《と き》 ２０２４年 ７月 日（金） ※各回とも定員１５名 

昼の部 １５：００～ ／ 夜の部 １８：３０～ 

《ところ》 ライブバー「Ｈｏｎｅｙ Ｂｅｅ(ﾊﾆｰﾋﾞｰ)」 ※エフエムしろいし併設 

（白石区南郷通８丁目北２-２８ ストーンヒル南郷８-２F） 
※地下鉄 東西線「南郷7丁目駅」より徒歩2分 

《参加費》 ５００円 ＋ ワンドリンク以上のオーダーをお願いいたします。 

この映画には、軍隊廃止を宣言したホセ・フィゲーレス・フェレールや、

ノーベル平和賞を受賞したオスカル・アリアス・サンチェスなどの元大統

領や、ジャーナリストや学者などが登場する。世界がモデルにすべき中米

コスタリカの壮大で意欲的な国家建設プロジェクトが今明らかになる。 

監督・プロデューサー：マシュー・エディー、マイケル・ドレリング 

制作：ソウル・フォース・メディア  制作協力：スパイラル・ピクチャーズ 

配給：ユナイテッドピープル 

アメリカ・コスタリカ／2016年／ドキュメンタリー 

毎月第3土曜日、本郷商店街にある《 広田まゆみ政務事務所 》にて、 

『ひろまる“ご近所”マルシェ』を開催します！ 

札幌市内や白石区の農業のこと、知っていますか？ 

地元農家さんの美味しい新鮮野菜を、ご近所さんに届けたい。 

そして、農業都市“札幌”の歴史と未来を繋げて行けたらなと思います。 

《と き》 ７月２０日（土）１１：００～１５：００ 

《ところ》 広田まゆみ政務事務所（白石区本郷通７丁目北１-２８） 
※地下鉄 東西線「南郷7丁目駅」3番出口より徒歩5分 

 

「札幌農業と歩む会」が８年かけ視察・

取材した《札幌農業》の歴史、魅力ある

札幌市内の農場６８を４つのゾーン別

に紹介。札幌産の農産物を買える店・食

べられる店も紹介されていて、農業が楽

しくなるガイド本です！ 
札幌大球 

札幌黄 

◆ 日 時 ７月 日（木）１３：００～１６：００ 

◆ 場 所 カフェヨベル ※旧白石まちづくりハウス 
（白石区平和通３丁目北３-１葵ビル）※ＪＲ白石駅より徒歩３分 

◆ 参加費 ワンドリンク以上のオーダーをお願いしております。 

 
「世界の現実を見て、地域の未来をいっしょに創りたい」 

そんな思いで「ｃｉｎｅｍｏ」の年間ライセンスのしくみを活用して、 

ドキュメンタリーを中心とした小さな映画上映会をはじめました！ 

〈地球〉と〈地域〉と〈自分〉のために、新しい選択肢をつくっていけるような映画をいっしょに見ませんか？ 

https://www.cinemo.info/48m


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《２０２３年４月～現在》 

第２１回 アースデーに聴く！“エコビレッジ”のすすめ 〜あなたの現場からできることを考え行動しよう～ 

講師：坂本 純科 さん（NPO法人 北海道エコビレッジ推進プロジェクト 理事長） 

第２２回 ｃｉｎｅｍｏ by ユナイテッドピープル創設者 関根健次さんと考える 

「地域と世界を繋ぐ動画、映画のもつ可能性」 

講師：関根 健次 さん（ユナイテッドピープル株式会社 代表取締役） 

第２３回 北海道の未来をつくる子育ち環境とは？ ～公私連携で取り組む自然保育の実践と挑戦～ 

講師：井内 聖 さん（学校法人リズム学園 学園長） 

第２４回 鉄道イノベーションによる北海道の未来の可能性 

講師：阿部 等 さん（株式会社ライトレール 代表取締役社長） 

第２５回 新北方圏戦略 ～北部スウェーデンとの交流再開のご提案～ 

講師：川崎 一彦 さん（東海大学 名誉教授／スウェーデン・ストックホルム在住） 

第２６回 どっさりラボ（兼 未来セミナーVol.26） 

テーマ：社会の持続可能性原則編 キーワード：つながりの量から質へ 

第２７回 知っていますか？未来世代法 ～よりよい明日のために、今日行動するあなたへ～ 

講師：KIRA_Activism(きら あくてぃびずむ) さん（NPO法人グラス・ルーツ 代表理事） 

第２８回 活用したい！社会の持続可能性原則 ～今年の「どっさりラボ」から見えてきたもの～ 

トーカー：一社)サステナビリティ・ダイアログ 

牧原 ゆりえ さん ／ 宮崎 汐里 さん ／ 反町 恭一郎 さん 

第２９回 子どもの居場所ってなんだろう ～子どもも大人もつながるトカイナカの実践に学ぶ～ 

講師：日向 洋喜(ひむかい ひろき) さん（NPO法人 E-LINK 代表理事） 

第３０回 ドキュメンタリー映画『もりのこえん』特別上映会 ＋ プチ対話会 

ファシリテーター：反町 恭一郎 さん（WORKARTS合同会社 代表） 

第３１回 牧之原市の市民ファシリテーター養成の実践に学ぶ ～行政・議員の現場から見えてきたもの～ 

講師：加藤 彰 さん（静岡県 牧之原市議会議員） 

第３２回 北海道における市民ファシリテーターの実践から学ぶ ～地域の未来を創るために私たちにできること～ 

講師：宮本 奏 さん（NPO法人きたのわ 代表理事） 

第３３回 知ってますか？漏れバケツ理論 持続可能な地域ビジョンを描こう～地域経済編 

※どっさりラボ（兼 未来セミナーVol.33） 

 

 

  

毎月「質問」しています。  

《２０２３年６月》 文教 
・こども基本法を契機とした自然環境を活かした幼児教育の推進

について 

《７月》 文教 

・道立近代美術館の在り方検討などについて 

《８月》 文教 
・高校のあり方などについて 

《９月》 文教 

・食育などの推進における学校給食の役割などについて 

・北海道学校教育情報化推進計画（案）について 

《１０月》 文教 
・道立学校施設への冷房設備設置等について 

《１１月》 文教 

・「令和４年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸問

題に関する調査」結果について 

・帰国･外国人児童生徒に対する日本語指導の現状について 

・グローバル教育のあり方について 

《１２月》 文教 
・令和5年度政策評価の結果と今後の対応について 

《２０２４年１月》 文教 

・「令和５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査」調査結果の

ポイントについて 

《２月》 文教 
・教員の確保に向けた取り組みなどについて 

・学校及び社会教育施設などにおける農薬や除草剤の使用について 

《３月》 文教 

・HOKKAIDO不登校対策プランについて 

《５月》 文教 
・金融経済教育の在り方について 

《６月》 文教／北方領土対策 

・北海道総合教育大綱の改定について 

・グローバル人材の育成の在り方について 

・北方領土返還要求運動について 

『令和５年 第２回定例道議会 一般質問』_2023.07.05 

１．子ども政策について 

２．地域経済循環分析の導入など持続可能な地域経営について 

３．ゼロカーボン推進の在り方について 

『令和５年 第３回定例道議会 一般質問』_2023.09.27 

１．新しい総合計画とローカルＳＤＧｓ（地域循環共生圏）の推進

について 

２．知事の目指す食料安全保障の考え方と学校給食のオーガニック

化の推進について 

（１）食料自給率シェア率達成に向けての具体の取り組みなどについて 

（２）新たな視点の食産業振興戦略やビジョンの必要性について 

（３）オーガニック給食の取り組みを契機とした産地の支援について 

３．北海道総合教育大綱の施策の推進における知事の果たすべき役

割について 

（１）開かれた学校づくりのための人材確保について 

①コミュニティスクールの推進について 

②開かれた学校づくりの推進について 

（２）ＩＣＴ支援人材の確保について 

４．知事公邸・公館の活用の在り方等について 

５．応援団第二章の在り方について 

６．北海道障がい者条例と地域づくりガイドラインの検証などにつ

いて 

（１）障がい者条例の意義などの認識について 

（２）地域づくりガイドラインの活用の検証について 

７．精神障がい者の権利擁護と地域移行支援について 

（１）Ｂ型就労支援事業所の廃止などの影響について 

（２）地域移行支援の促進と精神障害のある人の尊厳の確立に向けて 

８．ゼロカーボン北海道推進基金の活用の在り方について 

（１）地域環境権の視点にもとづく基準の設定について 

（２）基金の重点テーマの設定について 

９．交通政策について 

 

 
 

 

ほぼ 

北海道議会議員 広田まゆみ オフィシャルサイトでは、「活動報告」の

ほか、これまでの「道議会議事録（録画配信あり）」も掲載しています

ので、併せて御覧ください。QRコードで簡単にアクセスできます！ 

https://hiromaru.jp/   

東日本大震災の時にコミュニティＦＭ（地域のラジオ放送局）が、地域に貢献した事

例に注目してきました。４期目から、地元白石区、お隣の厚別区のラジオ局とご縁が

でき、毎週それぞれ１時間の番組を担当してきました。 

小学生から、地元の企業・団体の代表の方など、さまざまな実践者の方に出演いただ

き、私自身が学ぶ過程を、みなさんにも情報「共有」しています。 

非常時のためにも、日常的にラジオを活用する機会を増やしていきたいです。 

《白石区》エフエムしろいし《８３．０MHz》 

毎週月曜日10:30～11:30『広田まゆみのすっきりマンデー』放送中！！ 

Facebook(ﾗｲﾌﾞ)・YouTube(録画)でも、それぞれ配信中です！ 

 

小学生の2人は 

準レギュラー（？！） 

 

この日のテーマ『さっぽろ農業

を応援しよう！』 

《厚別区》ＦＭドラマシティ《７７．６MHz》 

毎週水曜日19:00～19:59『広田まゆみのイノベーション北海道 

～ひろまるつながるNPOな仲間たち』放送中！！ 

 

森のようちえんの現場から見えてくる子育ち環境の課題 

 

《北海道未来セミナー》は、北海道の自立と持続可能な未来のために、すでに現場で起こっ

ている未来につながる挑戦や実践のお話に学ぶ場です。 

地方議会・地方議員の活動の「見える化」をするとともに、だれでもアクセス

でき、開かれた場所から政策や政治がスタートすることを願い、毎月22日を

基本に実施しています。地方議員、自治体職員をはじめ、自ら地域の未来のた

めに考え、行動したい人ならどなたでも参加いただけます。 

過去のアーカイブ動画も公式YouTubeチャンネルでご覧いただけます！ 

※詳しくはイベントページをご覧ください。 https://peatix.com/event/4019589  

月２２

（※予めzoom登録を済ませた上、お手持ちのPC・スマートフォンよりご参加ください。 

参加お申し込みの方に、別途Zoomアドレスをお知らせします。） 

 さん （母と子の幸せ応援団 ひなたぼっこ 代表） 

https://hiromaru.jp/
https://peatix.com/event/4019589

